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Кого из игроков «Волги» ждут  
в московском «Динамо»?

К нам едет победитель «Олимпийца»
« футбол. анонс

завтра, 19 мая, ульяновская «волга» 
на стадионе «Старт» в Новом городе 
примет новотроицкую «Носту». 
Начало встречи в 18.00.

Для соперников эта встреча станет третьей в сезо-
не. Предыдущие две завершились вничью. 30 августа 
в Ульяновске был зафиксирован счет 1:1. Причем вол-
жанам пришлось отыгрываться. И сделал это в конце 
матча Ильнур Мухаметдинов - капитан, которого уже 
нет в команде. Ответная встреча в Новотроицке в октя-
бре обошлась без забитых мячей. 

Впрочем, завтра болельщики вправе ждать от ко-
манд результативного футбола. Во-первых, оба клуба 
уже ни на что не претендуют по итогам сезона: ни улья-
новцы, ни оренбуржцы не рассчитывают на места даже 
в первой пятерке. Во-вторых, и «Волга», и «Носта»  

в предыдущем туре набрали по три победных очка. 
Причем сделали это в тот момент, когда от них это 
мало кто ожидал. Посудите сами: «Носта» дома гро-
мит «Волгу-Олимпиец» со счетом 4:0, а ульяновская 
«Волга» параллельно в гостях кладет на лопатки «Че-
лябинск» - 1:0! Причем выигрывает там, где еще полго-
да назад безропотно уступила с разницей в три мяча! 
Похоже, молодежь, о перспективах которой так много и 
настойчиво говорит главный тренер волжан Сергей Се-
дышев на каждой послематчевой пресс-конференции, 
наконец-то начинает не просто верить в свои силы, но 
и заставляет верить в них своих болельщиков. И матч 
против «Носты» будет как раз той лакмусовой бумаж-
кой, которая даст ответ на вопрос: «Была ли победа в 
Челябинске случайной или появилась в игре ульянов-
цев какая-то закономерность?».

Ответ на этот и другие вопросы в четверг, 19 мая,  
на стадионе «Старт».

«Волга» 
Ульяновск 

«Носта»  
Новотроицк

Стадион «Старт». Не пропусти!

футбол

19 мая, 18.00

Михаил РОССОШАНСКИЙ

Год назад Сайдашева впервые выступила на чемпиона-
те Европы. Серебряную медаль дебютантки тогда назвали 
отменным результатом. Ведь уступила она только другой 
российской спортсменке - Валентине Перменюк. В этом году 
Перменюк перешла в весовую категорию до 52 килограммов. 
Однако российских «разборок» Сайдашевой избежать снова 
не удалось. Вместе с ней в весовой категории до 47 кило вы-
ступала представительница Татарстана Айгуль Ситдикова.

- В такой ситуации, когда одну страну представляют два 
спортсмена, выступать вдвойне-втройне тяжелее, - говорит 

тренер Сайдашевой, заслуженный тренер России Альберт 
ФОМИН. - Поскольку в такой ситуации даже родная команда 
разделяется на два болельщицких лагеря. Конечно, открыто 
никто не выказывает своих пристрастий, но напряжение все 
равно чувствуется. И очень отрадно, что в такой ситуации 
Светлана не стушевалась и буквально вырвала победу и зо-
лотую медаль.

Чемпионат Европы для Сайдашевой начался с малой… 
серебряной медали в приседании. На пару с Ситдиковой 
они подняли по 155 кило, однако спортсменка из Татарстана 
оказалась легче. Поэтому «золото» закономерно отдали ей. 
Дальше - хуже. В жиме лежа Ситдикова увеличила свой от-

рыв до 22,5 килограмма! Чтобы добиться победы в троебо-
рье, в становой тяге Сайдашевой надо было прыгнуть выше 
головы. Многие специалисты и болельщики посчитали, что 
исход борьбы предрешен. Однако сама ульяновская спор-
тсменка и ее наставник не сдались. В первой попытке они 
вполовину сократили отставание. И вот тут нервы сдали у 
Ситдиковой - двух оставшихся попыток не хватило ей, чтобы 
поднять штангу весом 150 килограммов. Сайдашева же во 
втором подходе справилась с весом 165 кг и окончательно 
вырвалась в лидеры. Уже в ранге чемпионки Европы она 
штурмовала рекорд Старого Света, но штанга вырвалась из 
рук Светы.

впервые в своей 
карьере ульяновская 
спортсменка Светлана 
Сайдашева стала 
чемпионкой европы. 
в чешском городе 
Пильцен она выиграла 
соревнования в 
весовой категории  
до 47 килограммов.
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Ульяновская «волга» нанесла 
поражение одному из лидеров 
зоны «Урал-Поволжье» - клубу 
«Челябинск». Причем матч 
проходил на поле соперника! 
а главными героями победной 
встречи стали форвард дмитрий 
оТСТавНов и голкипер дмитрий 
краСилЬНиков.

ЧЕЛЯБИНСК - ВОЛГА - 0:1 (0:0)
13 мая. Челябинск. Стадион «Центральный». 

600 зрителей. Судья - Галимов (Екатеринбург).
  ЧЕЛЯБИНСК: Глазков, Чурилин (Снджоян, 

82), Иванов, Коркин, Холодов, Шайморданов, 
Быстров, Брызгалов (Федосюк, 71), Стешин, 
Малышев (Печенкин, 62), Зырянов.

 ВОЛГА: Красильников, Минеев, Хайруллов, 
Захаров, Салихов, Таныгин, Васильев, Ден. 
Рахманов, Бугаенко, Дрязгов (Павлов, 84), От-
ставнов (Заикин, 88). 

Гол забил Отставнов, 69.
Предупреждения: Шайморданов, 51 - Таны-

гин, 67.

Михаил РОССОШАНСКИЙ

Осенью в Челябинске «Волга» проиграла 
безропотно. 0:3! Все три гола хозяева забили в 
первом тайме. На фоне результативно играю-
щего соперника волжане не смотрелись никак… 
Прошло всего полгода, и в Танкоград с берегов 
Волги приехала другая команда. Все дело в 
составе, обновленном наполовину. Более 
того, кадровых проблем из-за травм ве-
дущих игроков и недоукомплектованно-
сти у команды Сергея Седышева было 
выше крыши. Но теперь она приехала 
биться. Терять-то уже нечего - выше 
шестого места по итогам чемпионата кол-
лектив не поднимется, на седьмое вряд ли опу-
стится. Вот и сыграли ульяновцы сердцем. Да, 
ошибки в их действиях присутствовали - прова-
ливались защитники, игроки атаки не использо-
вали несколько хороших голевых моментов, а в 
концовке встречи команда и вовсе прижалась к 
своим воротам, отбиваясь от натиска соперни-
ка из последних сил. Но старалась, костьми ло-
жилась, и в итоге «Волга» была вознаграждена 
идеальной результативной контратакой: Таны-
гин на левом фланге умчался от защитника «Че-
лябинска» Брызгалова и выложил мяч на ногу 
Дмитрию Отставнову, который не промахнулся 
по пустым воротам…

Для «Волги» эта победа стала девятой в 
сезоне. А в следующем матче ей принимать 
новотроицкую «Носту», которая параллель-
но на своем поле неожиданно разгромила  
ниже-городских волжан - 4:0!

« футбол. Чемпионат россии.  2-й дивизион. «урал-поволжье»
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Наши ТаНкограда Не бояТСя!

после игры

статистика
24-й тур (13 мая)

НОСТА - ВОЛГА-ОЛИМПИЕЦ - 4:0 (2:0)
400 зрителей. Голы: Нечаев, 8; Камилов, 15; Мальцев, 

70; Самойлов, 75. 

ЛАДА-ТОЛЬЯТТИ - ХИМИК - 4:1 (2:1)
600 зрителей. Голы: Киселев, 3 и 13 (2:0); Квасов, 38 

(2:1); Родионов, 52; Ежов, 60 (4:1). 

ДИНАМО Кр - НЕФТЕХИМИК - 0:3 (0:1)
500 зрителей. Голы: Малеев, 20; Галиакберов, 57; Мо-

розов, 60 (0:3).

ЗЕНИТ-ИЖЕВСК - СЫЗРАНЬ-2003 - 6:0 (4:0)
1000 зрителей. Голы: Шадрин, 12; Губанов, 18; Семя-

кин, 28; Малаховский, 45; Сафин, 54; Цыганцов, 81 (6:0). 
Матч инспектировал Валентин АРХИПОВ из Ульяновска.

Положение на 18 мая

№  Команда   И   В     Н       П     М   О
1. Нефтехимик 24 16 5 3 49-14 53
2. Зенит-Ижевск 24 15 3 6 45-23 48
3. Волга-Олимпиец 24 13 7 4 33-17 46
4. Челябинск 24 12 5 7 39-21 41
5. Сызрань-2003 24 11 6 7 29-28 39
6.  ВОЛГА  24  9  4  11  28-27  31
7. Носта 24 6 7 11 28-36 25
8. Химик 24 6 14 14 24-46 22
9. Лада-Тольятти 24 5 5 14 20-52 20
10. Динамо Кр 24 1 6 17 18-49 9

Бомбардиры

1. Марат САФИН ........................Зенит-Ижевск ...............13
2. Дмитрий ОТСТАВНОВ.........ВОЛГА ..........................12
3. Денис УРЫВКОВ ...................Челябинск .....................10
4. Максим МАЛАХОВСКИЙ .......Зенит-Ижевск ...............8
5. Виктор КАРПУХИН ................Носта.............................7

25-й тур (19 мая)

Нефтехимик - Зенит-Ижевск
Химик - Динамо Кр
Волга-Олимпиец - Лада-Тольятти
ВОЛГА - Носта
Сызрань-2003 - Челябинск

Дмитрий Красильников
Пятницу 13-е не боюсь нисколько

« из первых уст

отменная игра ульяновского голки-
пера на последнем рубеже стала за-
логом гостевой победы «волги» над 
клубом «Челябинск» - в концовке 
встречи страж ворот совершил два 
умопомрачительных сейва и запи-
сал в свой актив «сухарь».

ник «Челябинска» выбил мяч с «ленточки» 
ворот. 

- В  конце матча во время навала  хо-
зяев  вам  удалось  отразить  мяч  после 
двух ударов в упор. Как удалось среаги-
ровать?

- Честно говоря, не могу дать этому объ-
яснение. Оба удара, действительно, наноси-
лись буквально с одного метра. Свое спасе-
ние могу объяснить только тем, что проникся 
самоотверженностью, с которым действова-
ла вся команда в самые трудные моменты 
игры.

-  Матч  с  «Челябинском»  проходил  в 
пятницу  13-го. Неужели не было дурных 
предчувствий?

- У меня, конечно, есть свои приметы, как 
и у любого другого футболиста. Но к пятнице, 
которая выпадает на 13-е число месяца, отно-
шусь совершенно спокойно. Я ее не боюсь!

-  А  новотроицкую  «Носту»,  которая 
параллельно  разгромила  нижегородских 
«олимпийцев»?

- Не вижу в этом результате что-то уди-
вительное. Зона «Урал-Поволжье» во все 
времена отличалась тем, что здесь ров-
ные составы у команд. У нас лидеры даже  
с аутсайдерами играют очень тяжело.

- Игра в Челябинске, как мы и ожидали, 
получилась очень сложной, - говорит сам 
КРАСИЛЬНИКОВ. - Голевые моменты име-
ли и  наши соперники, и мы. Нам, наверное, 
больше повезло - мы реализовали один 
шанс, а шансы челябинцев нейтрализовали.

- Прошлой осенью в  том же Челябин-
ске «Волга» безропотно уступила с круп-
ным счетом,  пропустив  три безответных 
гола  еще  до  перерыва.  Сказалось  ли  то 
поражение  на  настрое  перед  нынешней 
игрой?

- То поражение мы, конечно, не забыли. 
Тщательно разобрали все свои ошибки, ко-

торые к нему тогда привели. Знали, что со-
перник будет действовать примерно в том же 
ключе. Ведь состав «Челябинска» стабилен 
на протяжении нескольких последних лет. 
А вот у нас произошли серьезные измене-
ния - зимой ушла половина команды. Вме-
сто опытных игроков появились молодые. 
Вот их и наигрываем. Для них именно такие 

матчи - отличная школа, чтобы набраться 
мастерства.

-  Судя  по  результату,  молодежь  при-
бавляет?

- Считаю, прогресс есть. Вот, к примеру, 
в стартовом составе у нас вышел Михаил 
Дрязгов. Играл очень хорошо и был очень 
близок к голу, когда после его удара защит-

Сергей СЕДЫШЕВ, главный тренер ФК «Волга»:
- Мы всегда, хоть в Челябинске, хоть в Ульяновске, играем 
с вашей командой очень тяжело. «Челябинск» - бойцов-
ская команда! Меняются поколения, но команда всегда та-
ковой остается. Отмечу, что у нас чем-то похожа ситуация с 
«Челябинском». Года два назад здесь начали омолаживать 
состав, привлекать молодых собственных воспитанников. 
Мы немного отстали от «Челябинска». Но в этом году тоже 
такую реконструкцию начали. Каких-то крупных задач у нас 
нет, решили, что за два года, что нам отвели,  будем наи-
грывать без всяких задач нашу местную молодежь, чтобы 
потом ставить более высокие задачи, вплоть до выхода в 
ФНЛ. К этому времени мы достроим стадион с натураль-
ным полем с подогревом и с козырьками, чтобы в Улья-

новске смогла базироваться одна из команд-участниц чем-
пионата мира-2018, которая сыграет в Саранске. К этому 
времени и наша молодежь должна пооббиться и набраться 
опыта для решения серьезных задач.

Игорь ЛАЗАРЕВ, главный тренер ФК «Челябинск»:
- Результатом, естественно, очень недоволен. Имея в первом 
тайме огромное преимущество, надо было забивать, для 
того чтобы команда соперника открылась. Но, к сожалению, 
почему-то становится нехорошей традицией, что мы не за-
биваем и пропускаем в ответ результативную контратаку. В 
концовке также имели достаточно шансов, чтобы и сравнять 
счет, и даже выиграть. Но мы не попадаем в ворота и не  
забиваем с трех-пяти метров!

В игре - Сергей Таныгин.



ЧЕМПИОН 
№ 19 (1152). Среда, 18 мая 2016 г. 3

« футбол. 3-й дивизион. Мфс «приволжье»

« премьер-лига

второе дерби сезона завершилось 
минимальной победой ульяновских 
дублеров благодаря точному удару 
нападающего георгия заикиНа  
(на фото). 

ДИМИТРОВГРАД - СДЮСШОР-ВОЛГА-М - 0:1 (0:0)
15 мая. Димитровград. Стадион «Строитель». 100 зри-

телей.
Судья - Симаков (Пенза). Гол забил Заикин, 70. Удален 

Хисмятулов (Д), 78 - грубая игра.

Александр АГАПОВ

Эстетский и комбинационный футбол в этот день уступил 
место силовой игре с обилием борьбы и минимумом голе-
вых моментов. Димитровградцы, проводившие первую до-
машнюю встречу в этом году, не изменили наступательной 
тактике, поддавливая ульяновскую молодежь на чужой поло-
вине поля. Гости выходили из-под высокого прессинга за счет 
индивидуальных действий Александра Маврина и Дмитрия 
Матвеева. Только за первый тайм они организовали для сво-
их партнеров три выхода «один на один», но как отметил коуч 
волжан Александр Заикин, для того, чтобы забить его, фут-
болистам не хватило мастерства. У мелекесской дружины на 
этом же отрезке встречи был всего один серьезный момент, 
когда Евгений Куличков попал в штангу. 

Обе команды играли на длинных передачах верхом. При 
этом дублеры эпизодами старались разыгрывать мяч, но 
больших дивидендов из этого не извлекли. Как до, так и после 
перерыва главными героями матча были защитники, которые 
в условиях максимально упрощенной игры удачно справля-
лись со своими обязанностями. Единственная осечка пред-
ставителей обороны случилась за 20 минут до конца, когда 
в результате потери в середине поля у хозяев «СДЮСШОР-
Волга-М» развернула быструю контратаку, по ходу которой 
Георгий Заикин убежал от защитника на очередное рандеву с 

Денисом Шаповаловым и принес своей команде первые три 
очка в этом чемпионате. 

 -  Настоящая мужская игра получилась, соперники были 
под стать друг другу, - отметил после матча главный тренер 
«Димитровграда» Игорь ЛОГУНОВ. - Даже после удаления 
мы продолжили наседать, но реализовать моменты не полу-
чилось. Кстати, само удаление, на мой взгляд, было не обя-
зательным. Да, Хисмятулов попал в игрока, но момент был 
игровой. Считаю, что судья поспешил с принятием решения.

- Из-за не очень хорошего качества газона пришлось упро-
щать игру, на первый план  вышли бойцовские качества, - 
поведал в свою очередь Александр ЗАИКИН. - Отрадно, что 
смогли приспособиться к этим условиям и добились заслу-
женной победы.    

3-й  тур  (15  мая):  Зенит-Ижевск-М - Сызрань 2003-М-
СДЮСШОР № 2 - 4:0 (инспектор матча - Александр ПИЩУ-
ЛИН из Ульяновска), Академия-Лада-М - Крылья Советов-М-
ЦПФ - 1:2, Академия-ХТС - Газовик-2 - 3:2, Спартак Марий 
Эл - Искра - 5:1. 

Положение на 18 мая

№  Команда  И  В  Н  П  М  О
1. Спартак Марий Эл 3 3 0 0 14-1 6
2. Зенит-Ижевск-М 3 3 0 0 8-1 9
3. Газовик-2  3 2 0 1 6-5 6
4. Сызрань-2003-М-
 СДЮСШОР № 2 3 2 0 1 4-5 6
5. Крылья-Советов-М-ЦПФ 3 1 1 1 3-4 4
6. Искра 3 1 1 1 4-7 4
7.  СДЮСШОР Волга-М   2  1  0  1  2-2  3
8. Академия-ХТС  3 1 0 2 4-6 3
9. Академия-Лада-М  2 0 0 2 2-4 0
10.  Димитровград  3  0  0  3  2-5  0
11. ЦПРФ Мордовия 2 0 0 2 0-9 0

Игры 4-го тура - Димитровград - Академия-Лада-М и Кры-
лья Советов-М-ЦПФ - СДЮСШОР-Волга-М - завершились 
вчера после подписания номера в печать. 

Ближайшие матчи. 21 мая (суббота). Кубок МФС «При-
волжье». 3-й тур: Академия-Лада-М - СДЮСШОР-Волга-М. 

игра НаСТоящих 
мУжЧиН

Халк помашет ручкой? Прощай, ФК «Газовик»
« фнл

оренбуржцы оформили чемпи-
онство во второй по значимости 
лиге российского футбола. 

Александр АГАПОВ

«Золотоносной» для подопечных Ро-
берта Евдокимова стала домашняя по-
беда над «Балтикой», которая была обы-
грана со счетом 2:0.  

Вместе с главным трофеем коллектив 
с Южного Урала получил заслуженное 
повышение в классе. Вот только «Газо-
вика» в Премьер-лиге-2016/2017 мы не 
увидим. Санкции,  банкротство и прочие 
бедствия тут не причем. Все куда проще 
и безобиднее - перед новым сезоном ко-
манду переименуют. И ФК «Газовик» пре-
вратится в ФК «Оренбург».   

Захочет ли поменять имя ФК «Вол-
гарь», если также окажется в элитном 
дивизионе - неизвестно. Но шанс по-
бороться за соответствующую путевку 
астраханцы уже заработали. После соб-
ственной виктории над нижегородской 
«Волгой» и поражения  «Факела» в Туле 
«Волгарь» застолбил за собой второе 
место в «стыках». 

 В гонке за выживание все по-прежнему 
запутано. Вылет угрожает сразу пяти ко-
мандам. 

37-й  тур  (15  мая): Енисей - Сокол - 
0:1, Зенит-2 - Байкал - 4:3, Газовик - Бал-
тика - 2:0, Томь - КАМАЗ - 2:0, Тюмень - 
СКА-Энергия - 0:2, Арсенал - Факел - 1:0, 

Пару недель назад 29-летний бра-
зильский форвард «зеНиТа» уже 
предупредил руководство питерской 
команды, что ведет переговоры с 
другими клубами и уж точно не за-
держится в роССии, если «зенит» не 
пробьется в лигу чемпионов. Так что, 
по всей видимости, дни халка  в на-
шей стране сочтены. к тому же из-за 
перебора желтых карточек бразилец 
пропустит матч заключительного тура 
против «диНамо». 

28-й тур (11-12 мая)

УФА - ЦСКА - 1:3 (1:1)
10460 зрителей. Голы: Дзагоев, 14 (0:1); Сысуев, 

18 (1:1); Вернблум, 61; Муса, 71 (1:3).
РУБИН - АНЖИ - 1:2 (1:1)

7838 зрителей. Голы: Портнягин, 17 (1:0); Боли, 33; 
Лазич, 58 (1:2).

КРАСНОДАР - КР. СОВЕТОВ - 3:0 (1:0)
5950 зрителей. Голы забил Смолов, 19, 47 и 67.

ЛОКОМОТИВ - КУБАНЬ - 0:1 (0:0)
6082 зрителя. Гол  забил Павлюченко, 79 - с пе-

нальти.
МОРДОВИЯ - ЗЕНИТ - 0:3 (0:1)

9913 зрителей. Голы: Витсель, 45; Халк, 54 и 71 - 
оба с пенальти.   

УРАЛ - СПАРТАК - 0:1 (0:1)
6495 зрителей. Гол забил Промес, 40.

ТЕРЕК - АМКАР - 2:0 (2:0)
15735 зрителей. Голы: Рыбус, 14; Мбенгуе, 34.

ДИНАМО - РОСТОВ - 1:3 (1:1)
5192 зрителя. Голы: Бечирай, 17 (1:0); Азмун, 40 и 

50; Кудряшов, 64 (1:3).
29-й тур (15-16 мая)

КР. СОВЕТОВ - РУБИН - 1:1 (0:0)
6733 зрителя. Голы: Бруно, 52 (1:0); Цакташ, 89 - с 

пенальти (1:1).
АНЖИ - МОРДОВИЯ - 3:0 (1:0)

10124 зрителя. Голы: Боли, 39; Мкртчян, 57; Ма-
гомедов, 90+1.

ЗЕНИТ - ЛОКОМОТИВ - 1:1 (1:1)
17407 зрителей. Голы: Халк, 10 - с пенальти (1:0); 

Самедов, 45+2 - с пенальти (1:1). Удален Ал. Миранчук 

(Л), 90+7 - за две желтые карточки.
АМКАР - УФА - 1:0 (0:0)

6750 зрителей. Гол забил Джикия, 83.
ЦСКА - КРАСНОДАР - 2:0 (1:0)

14000 зрителей. Голы: Муса, 17; Еременко, 47. 
Удален Каборе (К), 90+4 - за грубую игру.

КУБАНЬ - ДИНАМО - 1:0 (1:0)
14217 зрителей. Гол забил Павлюченко, 21. Уда-

лен Козлов (Д), 90+5 - за фол последней надежды.
РОСТОВ - УРАЛ - 1:0 (0:0)

15557 зрителей. Гол забил Азмун, 74. Удален Фид-
лер (У), 81 - за две желтые карточки.

СПАРТАК - ТЕРЕК - 3:0 (1:0)
23185 зрителей. Голы: Боккетти, 33; Мельгарехо, 

60; Промес, 63.
Положение на 18 мая

№   Команда  И  В  Н  П     М  О
1. ЦСКА 29 19 5 5 50-25 62
2. Ростов 29 18 6 5 39-20 60
3. Зенит 29 16 8 5 58-32 56
4. Краснодар 29 15 8 6 53-25 53
5. Спартак 29 15 5 9 47-36 50
6. Локомотив 29 13 8 8 40-33 47
7. Терек 29 11 11 7 35-28 44
8. Урал 29 9 9 11 37-46 36
9. Кр. Советов 29 9 7 13 19-31 34
10. Рубин 29 9 6 14 33-38 33
11. Амкар 29 7 10 12 22-32 31
12. Кубань 29 5 11 13 34-42 26
13. Анжи 29 6 7 16 28-50 25
14. Динамо 29 5 10 14 25-44 25
15. Уфа 29 5 9 15 22-43 24
16. Мордовия 29 4 12 13 30-47 24

Бомбардиры

1. Федор СМОЛОВ .......Краснодар ......................20
2. Квинси ПРОМЕС ......Спартак ...........................18 (2)
3. ХАЛК ..........................Зенит ...............................17 (7)
4. Артем ДЗЮБА ..........Зенит ...............................14
5. Ахмед МУСА .............ЦСКА ...............................13

30-й тур 

21 мая (суббота)

Кр. Советов - Анжи, Динамо - Зенит, Рубин - 
ЦСКА, Краснодар – Амкар, Уфа - Спартак, Терек 
- Ростов, Урал - Кубань, Локомотив - Мордовия.

Торпедо Арм - Луч-Энергия - 2:0, Тосно 
- Спартак - 6:1, Волгарь - Волга НН - 2:1, 
Шинник - Сибирь - 5:0. 

Положение на 18 мая

№   Команда  И  В  Н  П     М  О
1.  Газовик 37 25 8 4 58-20 83
2.  Арсенал 37 24 7 6 62-36 79
3.  Томь 37 21 8 8 57-35 71
4.  Волгарь 37 17 11 9 56-36 62
5.  Спартак-2 37 17 8 12 52-48 59
6.  Факел 37 17 5 15 50-39 56
7.  Сокол 37 14 11 12 43-37 53
8.  Тосно 37 16 4 17 54-52 52
9.  Тюмень 37 14 9 14 43-45 51
10.  Сибирь 37 14 8 15 46-49 50
11.  Зенит-2 37 13 11 13 61-54 50
12.  Волга НН 37 13 9 15 35-37 48
13.  Шинник 37 12 11 14 47-49 47
14.  СКА-Энергия 37 12 10 15 34-35 46
15.  Луч-Энергия 37 12 9 16 31-44 45
16.  Енисей 37 12 8 17 36-45 44
17.  Балтика 37 11 11 15 37-44 44
18.  Торпедо Арм 37 9 10 18 26-44 37
19.  Байкал 37 8 2 27 29-71 26
20.  КАМАЗ 37 6 6 25 20-57 24

Бомбардиры

1. Артем ДЕЛЬКИН ........ Газовик .......... 16 (1)
2. Хасан МАМТОВ ......... Тюмень .......... 16 (2)
3. Максим ЖИТНЕВ .......Сибирь .......... 16 (5)

38-й  тур  (21  мая): Торпедо Арм - 
Зенит-2, Байкал - Арсенал, Волга НН - 
Енисей, КАМАЗ - Газовик, СКА-Энергия - 
Луч-Энергия, Сокол - Тюмень, Спартак-2 
- Томь, Факел - Тосно, Сибирь - Волгарь.

Всей семьей на старт
15 мая в Международный день семьи в СДЮСШОР по хоккею с мячом прошли 

веселые старты и соревнования по флорболу, участие в которых приняли не только 
ребята 2007 г.р., но и их родители. В итоге лучшим флорболистом турнира признали 
полузащитника Салавата БАКЕЕВА.
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даже возрос интерес к своей работе, после 
того как «Енисей» покинули Сергей Лома-
нов и Алан Джусоев. Или вы думаете, что у  
Сергея Ивановича руки опустятся? Ни-
сколько. Он, напротив, будет выращивать 
новых мастеров как для «Енисея», так и 
для сборной России. 

- Михаил Свешников,  вернувшийся в 
Юсдаль, в интервью шведским СМИ от-
метил,  что  в  чемпионат  Швеции  могут 
перейти еще несколько российских игро-
ков.  Вам  как  наставнику  национальной 
команды что-либо известно на сей счет?

- Я разговаривал с Андреем Юрьевичем 
Пашкиным, в Швеции период комплектова-
ния команд практически завершен. Поэтому 
вряд ли кто из россиян продолжит свою ка-
рьеру в Швеции.

Не нужно устраивать  
гонку вооружений

-  Нынешнее  межсезонье  достаточно 
богато на переходы хоккеистов. Селек-
цию какого клуба вы бы отметили в пер-
вую очередь?

- За межсезоньем я наблюдаю доста-
точно спокойно. Да, «Водник» объявил 
о подписании контрактов с тремя экс-
игроками московского «Динамо». Да, в 
«СКА-Нефтяник» перешли Антон Шевцов, 
Кристоффер Фагерстрем, а также двое 
молодых ребят - Валерий Ивкин и Виктор 
Каменев. Но, на мой взгляд, хабаровский 
клуб выбрал не тот путь развития: при та-
ком отношении нет никаких гарантий, что в 
«СКА-Нефтянике» вырастут свои местные 
сильные игроки. А они в Хабаровске опре-
деленно есть. Так, например, несколько 
молодых ребят уже подписали контракты 
с московским «Динамо». И, пользуясь слу-
чаем, я хотел бы обратиться к руководству 
клубов, чтобы они больше внимания уде-
ляли собственной школе. 

-  Как  же  тогда  бороться  за  золотые 
медали?

- Кому-то, возможно, достаточно стать 
«калифом на час», но нужно всегда рабо-
тать на перспективу. Медали медалями, 
но кто будет готовить игроков для сборной 
России? Того же Миргазова пытались рас-
тить и в Кирове, и в Красногорске, а парень 
сделал настоящий прорыв в своем разви-
тии всего за год именно в «Енисее».

-  А  как  бы  вы  оценили  переходы  в 
«Волгу» Дениса Артюшина, Максима Ря-
занова и Константина Волочугина?

- Не нужно обманывать самих себя. 
Можно показать какой-то сиюминутный 
результат за счет приезжих игроков, но что 
дальше? В Ульяновске пора взять в при-
мер опыт «Енисея», «Кузбасса» и «Сиб-
сельмаша», где играют доморощенные ре-
бята. Ведь у «Волги» хорошая школа, одна 
из лучших в стране, и нет смысла в непро-
стой экономической ситуации участвовать 
в гонке вооружений. Как ни печально, все 
это может обернуться дальнейшим бан-
кротством клубов. Поэтому я всегда вы-

ступал и выступаю за то, чтобы в 
регионах делали ставку на своих 

воспитанников. 
Подготовил  

Максим СКВОРЦОВ

4
« хоккей с МяЧоМ. из первых уст

Адресная помощь «Динамо»
- В Хабаровск я приехал по приглашению 

Дальневосточной государственной акаде-
мии физической культуры и спорта и лично 
ее ректора Сергея Викторовича Галицына, а 
также местной федерации хоккея с мячом, 
- начал с нами беседу Сергей Анатольевич. 
- В Хабаровске мы открыли вторую после 
Москвы Высшую школу тренеров (ВШТ) по 
хоккею с мячом. Одним из первых выпускни-
ков хабаровской ВШТ стал экс-игрок «СКА-
Нефтяника» Евгений Стеблецов. Следую-
щим нашим шагом станет открытие ВШТ в 
Архангельске.   

- Сергей Анатольевич, стал ли для вас 
неожиданным  такой  поворот  событий  в 
московском «Динамо»?

- Неожиданно - это когда солнце село и не 
взошло, а это нормальный рабочий процесс. 
Нужно понимать, что московский клуб попал 
в сложное финансовое положение, многие 
игроки уехали. Поэтому данное решение в 
первую очередь - адресная помощь «Дина-
мо». Во-вторых, появилась хорошая возмож-
ность в отличных условиях «Крылатского» 
готовить молодежь, которая будет прогрес-
сировать рядом с опытными игроками. Так 
что решение Виталия Леонтьевича Мутко 
выглядит весьма взвешенным: мы и «Дина-
мо» сохранили, и молодым хоккеистам да-
дим шанс проявить себя.

-  Вызов  в молодежную  сборную Рос-
сии  будет  носить  обязательный  харак-
тер, или же клубы Суперлиги вправе бу-
дут  оставить  у  себя  игроков,  в  которых 
они заинтересованы?

- Если кто-то думает, что мы будем на-
сильно забирать игроков в молодежную 
сборную, а, следовательно, и в «Динамо», 
с аннулированием контрактов в их прежних 
клубах, то сразу скажу - это все ненужные 
страхи. У нас есть ребята, которые по каким-
то причинам в командах мастеров не играют. 
Будем с ними разговаривать, убеждать, что 
за год, проведенный в «Динамо», они только 
прибавят в своем мастерстве.

Иванушкин и Шабуров  
могут остаться в «Динамо»

- Вы сказали, что в «Динамо» молодые 
хоккеисты будут играть рядом с опытны-
ми мастерами. Но ведь московский клуб 
понес  серьезные  потери,  и  не факт,  что 
они  закончились.  У  кого  будет  учиться 
молодежь?

- В «Динамо» есть Кирилл Хвалько, Ан-
дрей Золотарев. Насколько я знаю, остают-
ся в московском клубе Сергей Шабуров и 
Евгений Иванушкин. Это - мастера, рядом 
с которыми молодежь почерпнет для себя 
много полезного.

-  То  есть  вы  реально  считаете,  что 
Иванушкин останется в московском «Ди-
намо»?

Сергей Мяус
Насильно забирать 
игроков никто  
не собирается

12 мая в министерстве спорта 
рФ прошло совещание, 
по итогам которого 
руководителем ведомства 
виталием мУТко было 
принято решение о создании 
молодежной сборной страны 
на базе хк «диНамо-
моСква». в связи с этим 
президент Фхмр борис 
СкрыННик издал следующее 
распоряжение: «Поручаю вице-
президенту Фхмр, главному 
тренеру национальной 
сборной команды россии 
Сергею мяУСУ приступить 
к комплектованию состава 
молодежной хоккейной 
команды, в рамках которого 
осуществлять взаимодействие 
с руководителями и главными 
тренерами российских 
клубов по хоккею с мячом». 
звонок «ЧемПиоНа» застал 
наставника сборной россии  
в хабаровСке.

- Я считаю, что это реально, а время  
покажет.

-  Насколько  полезным  для  молодежи 
будет  играть в  «Динамо»,  ведь в  тех же 
клубах  Суперлиги  также  есть  опытные 
хоккеисты,  рядом  с  которыми  можно 
многому научиться?

- В какой из команд Суперлиги прогрес-
сируют молодые игроки? Взгляните на на-
циональную сборную: свежую кровь мы по-
лучили только из московского «Динамо» и 
красноярского «Енисея». А где же Иркутск, 
Архангельск, Хабаровск? Поэтому не надо 
лукавить: существуют определенные про-
блемы в подготовке молодых игроков в 
клубах. Почему-то все стараются купить ле-
гионера или пригласить 35-летнего игрока, 
прошедшего в свое время ту же школу «Ди-
намо» или «Енисея».  

-  Вы  назначены  ответственным  за 
комплектование  молодежной  сборной 
России, но в то же время формирование 
состава «Динамо» возложено на  тренер-
ский штаб московского клуба. Как в этой 
весьма щекотливой ситуации найти точки 
соприкосновения?

- Президент ФХМР поручил мне как тре-
неру сборной России заниматься комплек-
тованием национальной молодежной ко-
манды. И я найду, поверьте на слово, общий 
язык со всеми. Мне осталось наладить связь 
с тренерским штабом «Динамо» и решить 
определенные вопросы. Никаких споров как 
со стороны руководства московского клуба, 
так и со стороны руководства ФХМР быть 
не может. Решение принято и его надо вы-
полнять. 

- Если не секрет, у вас есть на примете 
игроки «Волги» для молодежной сборной 
России?

- Разумеется. Это и Владислав Кузнецов, 
и Эмиль Бихузин, и Александр Степанов. 
Если по какой-либо причине они не войдут 
в состав «Волги», почему бы им не получить 
практику в «Динамо»? Нельзя передержи-
вать на лавке молодого игрока! Если парень 
не играет, а через год сделает шаг вперед и 
вернется в родную команду, кому от этого 
будет плохо? Пришло время находить ком-
промисс в подготовке молодых игроков, от-
бросив личную заинтересованность.

Отъезд лидеров  
в Швецию - во благо

- Вопрос как к вице-президенту ФХМР. 
Сегодня уже есть понимание того, сколь-
ко именно команд примут участие в бу-
дущем чемпионате страны?

- На сегодня свое участие в Суперлиге 
подтвердили 13 клубов, то есть все те же 
команды, которые играли и в прошлом се-
зоне. Остается открытым вопрос по «Мур-
ману»: здесь ясность наступит в ближайшие 
дни. 20 мая в Стокгольме пройдет техниче-
ский комитет ���, на котором будет сфор-���, на котором будет сфор-, на котором будет сфор-
мирован календарь международных со-
ревнований на будущий сезон. Тем самым 
до конца мая мы опубликуем календарь 
всероссийских соревнований, включая рас-
писание чемпионата России среди команд 
Суперлиги.

-  Не  могу  не  спросить  про  будущий 
чемпионат  страны,  а  точнее,  про  его 
формулу. Большинство представителей 
команд  Суперлиги  негативно  высказа-
лись  в  адрес  спаренных  матчей.  Воз-
можно ли,  что формула чемпионата бу-
дет пересмотрена?

- Исполком ФХМР проголосовал и утвер-
дил новую формулу чемпионата, и это ре-
шение нужно выполнять. Так что будущий 
чемпионат страны пройдет по системе спа-
ренных матчей. Спорить и обсуждать мож-
но сколько угодно, но хоккей - это игра, и 
только она расставит  все по своим местам. 
Поэтому весной будущего года мы подве-
дем итоги и проанализируем  новую форму-
лу чемпионата. 

-  Целая  группа  ведущих  российских 
хоккеистов уехала играть в Швецию. Вы 
как главный тренер сборной России как 
на это отреагировали?

- Считаю, что это пойдет ребятам толь-
ко во благо. Хоккеисты уехали в новый 
чемпионат, приобретут новые для себя 
навыки. А все остальные должны понять, 
что определенная ниша освободилась. 
Пожалуйста, ребята, дерзайте! Станови-
тесь новыми лидерами! Я разговаривал с 
Сергеем Ивановичем Ломановым, и у него 
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21-летнего нападающего «Волги» Эмиля Бихузина (с мячом)  
хотят видеть в московском «Динамо».
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Победа 
вслепую
Слабовидящие спортсме-
ны Ульяновска разыгра-
ли звание чемпионов 
города. Победителем 
соревнований в личном 
зачете стал василий   
ПерФилов.

Михаил РОССОШАНСКИЙ

Василий Перфилов инвалид-
ность по зрению получил еще в 
детстве. А ровно 30 лет назад 
ослеп полностью. Однако это 
не отразилось на его любви к 
физкультуре и спорту.

- Сколько себя помню, всег-
да любил плавать, бегать крос-
сы летом, зимой - на лыжах, - 
рассказывает сам Василий. - В 
городки тоже уже долго играю. 
Этот вид спорта очень поле-
зен. Он учит ориентироваться 
в пространстве, полагаясь на 
слух. И ходить легче после за-
нятий городками. Ведь перед 
тем, как нам совершить бросок, 
помощник стучит палкой рядом 
с тем местом, где находится го-
родошная фигура. Ориентиру-
ясь на этот стук, мы и пытаемся 
попасть в цель.

За несколько лет занятий го-
родошным спортом Перфилов 
достиг достаточно высокого 
мастерства. Несколько раз он 
выигрывал первенство Улья-
новска. Под стать ему выступа-
ет и другой ульяновец - Евгений 
Кирпичев. Восемь лет назад от-
слоилась сетчатка - теперь он 
видит только силуэты.

- С моей группой инвалидно-
сти на работу не берут, - говорит 
КИРПИЧЕВ. - Свободного вре-
мени предостаточно. Поэтому 
есть возможность тренировать-
ся два-три раза в неделю. Бла-
го, есть площадка на стадионе 
«Симбирск». Правда, действу-
ет она только в теплое время 
года. А вот на зиму тренировки 
приходится откладывать. Пере-
рыв этот такой большой, что 
все навыки теряются, и весной 
фактически приходится начи-
нать все заново. Поэтому нам, 
городошникам Ульяновска, как 
воздух нужна всесезонная пло-
щадка под городки.

Кирпичев - один из лидеров 
городошного движения среди 
слабовидящих спортсменов 
Ульяновска. Он не только пре-
красно играет, но и еще помо-
гает всем делать инвентарь. 
Городошные биты в его испол-
нении получаются отменными.

- Это все из-за нехватки 
средств на инвентарь, - говорит 
КИРПИЧЕВ. - Пару лет назад 
нам подарили биты. Но они уже 
пришли в негодность. Новый 
инвентарь покупать дорого. Вот 
и выкручиваемся как можем: 
покупаем обыкновенные водо-
проводные полимерные трубы 
и делаем из них биты, наполняя 
их песком и дробью. 

Очередное первенство 
Ульяновска по городошному 
спорту среди слабовидящих 
спортсменов прошло под зна-
ком преимущества коллектива 
Перфилова и Кирпичева. Вме-
сте с ними чемпионский титул 
в командном зачете завоевали 
Светлана Крайнова и Алексей 
Самохвалов. 

« городошный  
          спорт

« областная универсиада. итоги

Убежали ото всех
легкоатлеты сборной УлгПУ с боль-
шим отрывом первенствовали в за-
ключительном виде студенческих 
игр и обеспечили вузу победу в 
общем зачете Универсиады. 

Александр АГАПОВ

В этом году турнир мастеров «королевы 
спорта» на стадионе УГСХА стал открытым. 
Вместе со студентами в нем приняли участие 
воспитанники областных и городских ДЮСШ, 
а также ведущие спортсмены области. Среди 
последних хорошие секунды показали атле-
ты центра спортивной подготовки - Наталья 
Перякова (800 м, 2.05,2), Оксана Фашенко 
(3000 м, 9.13,8), Ильфат Садеев (100 м, 10,6) 
и Андрей Галацков, установивший рекорд 
стадиона на дистанции 400 метров (46,8).

Однако в универсиадный зачет пошли 
совсем другие результаты. Лучшие из них 
удались студентам педуниверситета. Из 18 
беговых дисциплин 14 остались за предста-
вителями старейшего вуза области! В соста-
ве «фиолетовых» двукратными чемпионами 
состязаний стали Артем Федотов (100 и 400 

метров), Татьяна Зотова (200 и 400 метров) и 
Юлия Егорова (1500 и 3000 метров). По разу 
отличились их однокашники Сергей Ермолов 
(800 метров), Евгений Шмелев (1500 ме-
тров), Евгений Козлов (3000 метров) и Анна 
Егорова (100 метров). Кроме того, «учителя» 
уверенно выиграли спринтерскую (4х100) и 
шведскую (100+200+300+400) эстафеты как 
в мужском, так и женском забегах.

Превосходство студентов УлГПУ было 
близко к тотальному, но в их победное ше-
ствие сумели вклиниться спортсмены еще 
трех вузов. Курсант УИГА Роман Мишин 
быстрее других «пролетел» дистанцию 200 
метров. Его напарник, Григорий Савченко, 
показал лучший результат в барьерном беге 
на 400 метров, добавив к нему «золото» в 
прыжках в высоту. Еще две высшие награ-
ды достались спортсменам госуниверситета. 
Диана Айметдинова победила на «восьми-
сотметровке» среди девушек, а Ильнар Ша-
мионов стал лучшим в длине. Также верхнюю 
ступень пьедестала разнообразили учащие-
ся физкультурного техникума олимпийского 
резерва. Алексей Елисеев взял первое ме-
сто на дистанции 110 метров с барьерами, 

Виктория Неугодникова праздновала успех  
в секторе для прыжков в длину, а Мария Ер-
молаева - в женской высоте. 

Проигрыш отдельных видов уже не мог 
поколебать преимущества «учителей» в ко-
мандном зачете, где они получили гигант-
ские отрывы от конкурентов. Например, у 
мужчин УлГПУ набрал 13015 очков - почти 
на 5000 больше, чем у вторых призеров из 
УИГА (8053), не говоря о ставших третьим и 
четвертым УлГУ (7728) и УлГТУ (7624) соот-
ветственно. Без малого три тысячи баллов 
разделили  «педагогов» (9607 очков) и сбор-
ную госуниверситета (6635) в женском за-
чете. «Бронза» здесь отошла легкоатлеткам 
политеха (6427). 

 - Подводя итоги студенческих стартов, 
можно отметить продолжающийся рост 
результатов в беговых дисциплинах, - ре-
зюмировал главный судья соревнований, 
председатель областной федерации легкой 
атлетики Александр КРАСНОБАЕВ. - А вот 
на технические виды следует обратить при-
стальное внимание тренеров и преподавате-
лей всех учебных заведений.

Сборная УлгПУ впервые  
за 12 лет выиграла общий 
зачет студенческих игр.
Александр АГАПОВ

Победитель региональной Универсиады 
определялся по наименьшей сумме мест в 25 
дисциплинах, включенных в соревнователь-
ную программу. При этом зачет для каждой 
сборной велся по 22 наиболее успешным ви-
дам. УлГПУ одержал 13 побед и, набрав 40 оч-
ков, на три балла обошел дружину политеха. 
На расстоянии в 23 очка от «педагогов» фини-
шировали студенты УлГУ, которым досталась 
«бронза» общекомандного зачета. 

Плацдарм для штурма чемпионской высоты 
«фиолетовых» начал строиться четыре года 
назад, когда в их стенах появился спортив-
ный клуб, благодаря которому университету 
был обеспечен мощный «приток» тренерско-
преподавательских кадров.  

 - В 2012-м у нас были всего две ставки, 
которые мы распределяли на четырех чело-
век, - отмечает директор спортклуба УлГПУ 
Дмитрий НЕМЫТОВ. - Но мы стали продвигать 

свой проект, и в определенный момент руко-
водство вуза пошло нам навстречу и стало вы-
делять средства на развитие спорта. Сегодня 
у нас трудятся 13 преподавателей по разным 
направлениям, включенным в программу Уни-
версиады. 

 - Кроме этого, последние несколько лет мы 
ведем  работу с абитуриентами, в результате 
которой лучшие из них поступают в наш вуз, - 
продолжает  спортивный «босс» педуниверси-
тета -  Свежие примеры  -  один из первых но-
меров областного бадминтона Сергей Салин, 
а также братья Ахметшины,  которые помогли 
нашей команде выиграть мини-футбольный 
турнир у мужчин. 

 По словам Дмитрия Николаевича, боль-
шим подспорьем для УлГПУ стало появление 
собственного бассейна «Буревестник», где 
спортсмены могут полноценно тренироваться 
и проводить контрольные соревнования. По-
сле этого результат не заставил себя долго 
ждать. В плавательном турнире Универсиады-
2016 девушки педагогического взяли первое 
место, а юноши замкнули тройку сильнейших.   

Наконец,  в этом году мы очень серьезно 
подошли к внутривузовской спартакиаде, - до-
бавляет Немытов. - Соревнования прошли на 

высоком уровне. За их проведение у нас от-
вечал Алексей Николаевич Илькин. Он про-
вел очень хорошую работу со студентами не-
спортивных факультетов. Благодаря этому мы 
нашли несколько ребят, которые помогли нам 
в шахматах, пулевой стрельбе, спортивном 
ориентировании.   

Празднуя историческое достижение педа-
гогического, Немытов прекрасно понимает, 
что удержать завоеванные позиции будет еще 
труднее.

 - Нам, безусловно, есть в чем прибавлять, 
- заключает директор спортклуба. - В первую 
очередь это мужской волейбол, женский бад-
минтон и армрестлинг, где наши позиции не 
очень сильны. Поэтому будем вести селекци-
онную работу, в первую очередь среди абиту-
риентов, представляющих именно эти виды 
спорта. Но не оставим без внимания и те дис-
циплины, в которых педагогический уже имеет 
победные традиции.  

 
Итоговое положение команд областной 

универсиады-2016 
1. УлГПУ - 40 (сумма мест), 2. УлГТУ - 43, 

3. УлГУ - 63, 4. УИГА - 70, 5. УГСХА - 121,  
6. УФСТОР - 137.

ФиолеТовый -  
цвеТ СезоНа

« легкая атлетика
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где Правда, браТ?

В субботу -  
1/8 финала 

На турнире памяти Александра 
Матросова завершились матчи 
групповой стадии. Из 22 команд 
10 вышли напрямую в 1/8 фина-
ла (по три первых из групп «А»  и 
«С» и квартет лучших из группы 
«В», где играют восемь команд). 
Для всех остальных плей-офф 
«матроски» начинался с 1/16 фи-
нала. Вот ее результаты: 14 мая 
(суббота): Дельта-Русфан - Арма-
да - 5:2, Валенте - Штальбург - 2:8, 
Спектр+ - УОКИС - 5:0, УлГТУ - Тат-
нефть - 5:0, Регтайм-К - Асикс - 6:0, 
Кристалл-Цильна - ВОГ - 12:2.

21 мая (суббота). 1/8 финала: 
Кристалл-Цильна - Смена, МФК 
«УлСити» - Платон, Регтайм-К - 
Север, Крылья-Автопассервис 
- Вымпел-Мотор, Дельта-Русфан 
- МЧС-Мобирейт-ТГВ, УлГТУ - Ба-
стион, Штальбург - Погода в доме, 
Спектр+ - Волга-Днепр.  

За титул бились  
до конца
Футболисты ульяновской 
дЮСш «Старт» отмети-
лись вторым местом на 
межрегиональном кубке 
СдЮСшор-14 «волга».  

Турнир с участием 12 команд 
2007-2008 годов рождения про-
шел в Саратове и был посвящен 
80-летнему юбилею образования 
области. Стартовцы вступили в 
борьбу за трофей с групповой 
стадии, где они оказались силь-
нее конкурентов из Тамбова (6:1), 
Сормова  (4:1), а также Балако-
ва (6:1) и местной «Волги» (2:1). 
Единственное поражение им на-
несли хозяева из команды «Са-
лют» (1:2). Впрочем, эта игра не 
имела турнирного значения, по-
скольку ульяновцы заранее обе-
спечили выход в 1/2 финала, где 
встретились с «Балаково-1». По-
сле первого тайма «Старт» вел с 
преимуществом в два мяча (3:1).  
Однако во второй половине сопер-
нику удалось выровнять положе-
ние. Но подопечные Игоря Бурко-
ва и Игоря Ярылкина не дрогнули 
и в напряженной концовке скло-
нили чашу весов на свою сторону, 
где все решил точный удар Саши 
Полянцева. В финале заволжцам  
вновь предстояло играть против 
команды Сормова, которую они 
уверенно обыгрывали на группо-
вом этапе. Увы, повторить этот 
«трюк» не удалось. 

Поведя в счете, ребята пропу-
стили два мяча в «раздевалку» и 
занервничали, - рассказал один из 
тренеров «Старта» Игорь ЯРЫЛ-
КИН. -  В перерыве мы их успокои-
ли, дали наставление на второй 
тайм. В нем «Старт» устроил оса-
ду чужих ворот, но снаряд никак не 
хотел залетать в сетку. А тут еще 
после контратаки «Сормова» мяч 
срезался в наши ворота. Но наши 
мальчишки не сдавались. За пять 
минут до конца один гол отквита-
ли, а на большее уже просто не 
хватило времени. 

По итогам Кубка ульяновцам 
достались три индивидуальные 
награды. Егор Гришин стал са-
мым метким голеадором турнира 
и автором самого красивого мяча, 
который он провел в ворота буду-
щих чемпионов еще на предвари-
тельном этапе. А Ярослав Лебедь 
получил приз лучшему игроку в 
составе своей команды, где он, к 
слову, является капитаном.  

« футбол

« Мини-футбол

Хоккейный бог Ульяновску не помог
« хоккей с шайбой. нхл. итоги

в понедельник из Сочи 
в Ульяновск вернулась 
команда «Факел», которая 
представляла регион на 
пятом фестивале Ночной 
хоккейной лиги.

Александр АГАПОВ

Итоговое 24-е место в «Лиге 
будущих чемпионов» (игроки 
старше 40 лет) не могло устроить 
ни самих игроков, ни их болельщи-
ков. Из шести проведенных матчей 
в олимпийской столице «Факел» 
выиграл только одну - у «Нойо-
на» из Кызыла (9:3). В остальных 
сильнее оказывались соперники 
ульяновских ветеранов - уфимский 
«Кировец» (поражение нашей 
команды - 1:9), ВХК «Смоленск» 
(1:5), костромской КТК (1:6), кур-
ская «Звезда» (2:9) и севастополь-
ский «Адмирал» (3:8). Справед-

ливости ради отметим, что после 
второй неудачи ульяновцы поте-
ряли шансы на выход в плей-офф. 
Поэтому в стыковых матчах за «…
надцатые» места им было трудно 
найти должную мотивацию. 

 -  Результат мог быть гораздо 
выше, если бы не определенные 
нюансы, - рассказывает капитан 
«Факела» Александр КУЛАЕВ. - В 
нашей подгруппе был Смоленск, 
у  которого три человека играют 
в ВХЛ (высшая хоккейная лига. 
- Прим. А. А.), двое - из Казахста-
на, один - из Беларуси. Нарушение 
выявили, а наказания никакого не 
последовало, и в итоге ВХК «Смо-
ленск» стал чемпионом лиги. Вот 
такой бардак. Причем игроки, пре-
вышающие все нормативы нашей 
хоккейной этики, были и во многих 
других командах. Ну а мы сыграли 
так, как смогли. Где-то сами под-
качали, где-то не угадали с врата-

рем, а где-то просто не везло. Как 
говорится, «хоккейный бог» в этот 
раз нам не помог. Но все ребята мо-
лодцы, старались, выкладывались 
по полной. Спасибо каждому. Мы 
же все прекрасно понимаем, что 
серьезного хоккея у нас в городе 
нет. Слава богу, что вообще наби-
раем состав, едем туда и пытаемся 
за что-то зацепиться. Наверное, 
пока не подрастут наши дети и 
внуки, пока у нас не появятся люди-
энтузиасты, готовые развивать 
хоккей, мы так и не сможем претен-
довать на те результаты, к которым 
стремятся другие регионы. 

Единственным по-настоящему 
позитивным моментом сочинской 
компании «Факела» стало дости-
жение Олега Руссова, перешаг-
нувшего рубеж в 100 заброшен-
ных шайб в НХЛ (подробнее об 
этом мы писали в предыдущем 
номере «ЧЕМПИОНА»).  

- Олег отыграл весь турнир на 
стабильно высоком уровне, - до-
бавляет Кулаев. - Это человек, 
который едва ли не в одиночку 
пытался превзойти шайбовые ре-
гионы. Хочу выразить ему отдель-
ную благодарность от команды и 
тренерского штаба. Если бы все 
играли так, как он, мы были бы 
первыми, однозначно. К сожале-
нию, в суматохе не удалось как 
следует поздравить его с юбилей-
ной шайбой. Но мы обязательно 
сделаем это в Ульяновске. 

 В шести матчах фестиваля-
2016 Олег Руссов забил семь го-
лов, доведя их общее количество 
до 105. Очевидно, что следующей 
целью неувядающего снайпера 
должен стать «Клуб Сергея Мака-
рова», куда попадают хоккеисты-
любители, забросившие 150 и 
более шайб в матчах Ночной  
хоккейной лиги.

олимпийского чемпиона-
2004 александра ПовеТкиНа 
обвинили в приеме 
мельдония. впрочем, сам 
«русский витязь» убежден  
в своей правоте и настаивает 
на том, что никаких 
запрещенных препаратов  
не принимал. 
Максим СКВОРЦОВ

Даже американцы встали  
на защиту Поветкина

В допинг-пробе Поветкина перед боем с 
американским боксером Деонтеем Уайлдером 
был обнаружен мельдоний. Его содержание 
- 70 нанограмм (0,07 микрограмма). Также из-
вестно, что перед этим три допинг-пробы По-
веткина показали отрицательный результат: 7, 
8 и 11 апреля, а положительный дала проба, 
сданная 27 апреля. В итоге бой между По-
веткиным и Уайлдером, который должен был 
пройти 21 мая, был отменен.

- Конечно, неприятно, когда на тебя льется 
какая-то грязь, - парировал подозрения в свой 
адрес Александр ПОВЕТКИН. - Но я за собой 
ничего не чувствую, я ничего не употреблял и 
не принимал. Мне бояться нечего. «Милдро-
нат» (этот препарат содержит мельдоний. 
- Прим. М.С.)  употребляли, это было до того, 
как его запретили. Я просто в шоке от этой си-
туации.

Знаменитый американский специалист 
Фредди РОУЧ, в свое время тренировавший 
таких звезд мирового бокса, как Майк Тайсон, 
Оскар Де Ла Хойя, Мэнни Пакьяо и Мигель Кот-
то, также высказался в поддержку российского 
боксера: «Поветкин выглядит честным челове-
ком и спортсменом, вряд ли он мог принимать 
запрещенные препараты».

- В свое время «Милдронат» принимали 
многие спортсмены, потому как он стоил ко-
пейки, да и сердце того же боксера без этого 
препарата в один момент просто возьмет и 
не выдержит больших  физических нагрузок, - 
заявил «ЧЕМПИОНУ» тренер сборной России, 
старший тренер сборной Ульяновской области 
по боксу Олег АТАПИН. - Когда мельдоний за-
претили, то, конечно, быстро нашлись другие 
аналогичные и легальные препараты. Те же 
американцы сейчас выпускают препарат для 
восстановления спортсменов. Только стоит он 
в десятки раз дороже «Милдроната».

Напомним, что мельдоний с 1 января 2016 
года попал в список запрещенных Всемирным 
антидопинговым агентством (ВАДА) веществ. 
По данным ТАСС, по меньшей мере, 31 рос-

« бокс

сийский атлет подозревался в применении 
мельдония. Всего же положительный резуль-
тат на это вещество дали допинг-пробы почти 
300 спортсменов. 

В апреле ВАДА объявило амнистию для 
спортсменов, в чьих пробах был обнаружен 
мельдоний. Тем, у кого до 1 марта выявили ме-
нее одного микрограмма мельдония, разреши-
ли вернуться к соревнованиям. Позднее ВАДА 
опубликовало данные промежуточного иссле-
дования по мельдонию. В случае, если концен-
трация вещества составила от одного до 15 
мкг, а допинг-тест был взят перед 1 марта 2016 
года или концентрация вещества составляет 
менее 1 мкг, но тест был сдан после 1 марта, 
будут проведены дополнительные исследова-
ния, которые покажут время приема препара-
та. Решение по временной дисквалификации 
спортсменов в этих двух случаях остается за 
федерацией того или иного вида спорта.

Шансы на Олимпиаду остаются 
- Бокс - это чистый вид спорта, здесь до-

пинг ни к чему, - продолжает Атапин. - В боксе 
главенствующую роль в достижении результа-
та являются выучка и психология, а вовсе не 
функциональная подготовка. У нас, как его на-
зывают, в любительском боксе, нередки такие 
случаи, когда биохимические анализы крови 
показывают спад в «функционалке» у боксера. 
А он едет на соревнования и побеждает. А тот, 
кто находился в отменной физической форме, 
наоборот, проваливался.

Напомним, что в 2003 году на чемпионате 

России в Ульяновске Алексей Лезин победил 
Александра Поветкина. Однако на чемпио-
нат мира в Бангкок, а затем и на Олимпиаду 
в Афины поехал именно Поветкин. И там, и 
там боксер из Курска буквально катком про-
шелся по всем  своим соперникам.

До сих пор остается открытым вопрос 
участия боксеров-профессионалов на Играх 
в Рио-де-Жанейро. Ясность в этом вопросе 
наступит примерно через месяц. А посему 
нельзя исключать, что Поветкин вновь вер-
нется в олимпийский ринг. Тем более что в 
сборной России две олимпийские лицензии 
вакантны - в весовой категории до 81 кг и 
свыше 90 кг, в которой и выступает Повет-
кин.

- Отборочные соревнования на Олимпиа-
ду еще будут, но загадывать насчет Поветки-
на сейчас очень трудно, - рассуждает Атапин. 
- Во-первых, неизвестно, чем закончится вся 
эта история с мельдонием, а во-вторых, по-
ложительное решение по профессионалам 
пока не принято.

- Но согласится ли Поветкин биться на 
Олимпиаде?  Все-таки  профессионалы 
привыкли выходить в ринг за совершен-
но иные гонорары.

- Это, может быть, в футболе играют толь-
ко за деньги. В боксе же все по-другому, мно-
гие ребята готовы биться исключительно за 
честь страны, и, поверьте, деньги для них не 
самое главное в жизни. К таковым, вне вся-
кого сомнения, относится и Саша Поветкин. 
И если ему поступит предложение выступить 
на Олимпиаде, то он его примет.
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« спартакиада

14-летняя воспитанница клуба дЮСш 
«волга» елена бойкова заехала в призовую 
тройку на первенстве Поволжья среди 
девушек. По итогам соревнований она взяла 
«серебро» в общем зачете веломногодневки, 
которая на днях финишировала в Пензе.
Александр АГАПОВ

Прыгнула выше головы
 - Мы ставили  перед ней задачу бороться за подиум, под-

разумевая под этим третье место, -  признался тренер улья-
новской команды Михаил КАРЦЕВ. - Но Лена прыгнула выше 
головы. Хотя, конечно, ей пришлось очень тяжело, ведь в со-
перницах у нее оказались более опытные девушки 15-16 лет. 
Но мы сознательно заявились в эту возрастную категорию для 
того, чтобы Лена продолжала развиваться как спортсменка. 

Пензенская многодневка состояла из трех гонок - двух груп-
повых и одной «разделки». В каждой из них юная гонщица из 
Ульяновска показала высочайшую стабильность и разноплано-
вость, заезжая на финиш второй.  

 Отметим, что прорыв Бойковой закладывался на трени-
ровочном сборе в Адлере, где она накручивала километры в 
компании с чемпионкой мира Анастасией Чулковой. И судя по 
результатам, смогла перенять у именитой «коллеги» много по-
лезного. 

Следующим крупным стартом для нашей велогонщицы ста-
нет всероссийское первенство в Великих Луках, намеченное на 
август. А до этого Елене предстоит закрыть соревновательную 
паузу в состязаниях по велотреку и маунтинбайку.

Еще одну награду в Пензе выиграла ровесница Бойковой 
- Софья Павлова. Софья пришла в велоспорт совсем недав-
но, поэтому ехала поволжскую многодневку в зачете младших  
девушек и заняла третье место.

На вершине «замаячила» Европа 
 Еще одна ульяновская велогонщица - Валентина НЕСТЕ-

РОВА - остановилась в шаге от медали чемпионата страны, 
который прошел в Адыгее.  

В горной гонке на 10 км с раздельным стартом 20-летняя 
уроженка Усолье-Сибирского Иркутской области финиширова-
ла на четвертом месте, всего 20 секунд не дотянув до «бронзы».  
Гонка в гору - это сплошной подъем с возрастающим градиен-
том, где участники практически не садятся в седло, проезжая 
всю дистанцию «на ногах».  Готовясь к штурму майкопского 
серпантина, Нестерова накатала  в межсезонье порядка 6000 
километров. 

- Валя - хорошая «раздельщица», которая здорово чувству-
ет себя в горных условиях, - отметил председатель областной 
федерации велоспорта Павел ЗАВЬЯЛОВ. - По возрасту она 
относится к молодежи,  но решила ехать чемпионат страны 
среди взрослых в сильнейшей компании и показала серьезный 
уровень готовности. Четвертое место принесло ульяновской 
девушке 16 премиальных очков в национальном рейтинге.  Ко-
личество баллов и место в данной «табели о рангах» влияют 
на перспективы участия в июльском чемпионате Европы. А это 
одна из главных задач Нестеровой в летнем сезоне. 

Через пару дней  предстояла еще одна гонка. На сей раз 
групповая. Буквально перед самым ее началом у Валентины 
резко подскочила температура -  до 38,20С.  Никто бы не по-
смел упрекнуть Нестерову, если бы та отказалась от заезда, 
но вместо этого девушка  сама настояла на участии. Ульяновка 
вытерпела всю гонку и даже пыталась - насколько хватило сил 
- включаться в «отрывы», но в итоге финишировала вместе с 
основным пелотоном - на 22-м месте. 

 - Изначально, будучи в оптимальных кондициях, Нестерова 
нацеливалась на ТОП-12, но и 22-е место - приличный резуль-
тат, - подытожил Завьялов. - Шансы отобраться в Европу еще 
остаются. Все будет решаться на другом чемпионате России в 
Севастополе.    

Восьмиклассники  
Димитровграда -  
самые универсальные
На базе Ульяновского госуниверситета 
определились участники всероссийско-
го этапа Президентских спортивных игр 
среди школьников. Путевку на решаю-
щие баталии завоевали восьмиклассни-
ки из димитровграда.

Михаил РОССОШАНСКИЙ

Проект Президентских игр реализуется с 2010 
года. Он призван привлечь восьмиклассников к 
физкультуре, а также выявить самых спортивных 
школьников России. На сей раз 12 районов области 
прислали свои команды для участия в областном 
этапе. Они соревновались в настольном теннисе, 
стритболе, плавании и шашках.

- Мы не случайно включили в программу Прези-
дентских состязаний именно эти виды спорта, - го-
ворит главный судья регионального этапа Николай 
ЛОВЫГИН. - Во-первых, все они доступны для на-
ших школьников. Во-вторых, в игровых видах - на-
стольном теннисе и стритболе - ярко проявляются 
все физические качества: быстрота, ловкость, ко-
мандный дух. В-третьих, на наш взгляд, по итогам 
соревнований в этих видах можно наиболее объ-
ективно судить о физическом развитии детей в том 
или ином учебном заведении. 

Восемь человек в стриболе, шесть в настольном 
теннисе, три в шашках и 16 в плавании! Страсти на 
спортивных площадках кипели нешуточные. 

- Очень интересные соревнования, - говорит 
одна из участниц баскетбольного турнира Яна ПА-
ТРИКЕЕВА из Сурского района. - Знаете, очень 
часто в наш адрес взрослые говорят, что мы мало 
времени уделяем развитию своих физических ка-
честв, предпочитая подвижные игры компьютеру. 
Считаю, эти претензии справедливы только отча-
сти. Да, мы достаточно много времени проводим 
за компьютером. Но зачастую это не только игры. В 
Интернете очень много познавательной и обучаю-
щей информации. В том числе, например, и по ба-
скетболу, в который мы сегодня играем. И инфор-
мация, которую мы черпаем в Сети, помогает нам 
на практике, на тренировках.

Правда, на сей раз теоретические познания 
в стритболе девушкам из Сурского не помогли. 
Практические навыки лучше продемонстрировали 
команды из Инзенского и Вешкаймского районов и 
Димитровграда. В настольном теннисе первенство-
вали дружины Базарносызганского и Вешкаймского 
районов и Ульяновска. В турнире по шашкам пер-
выми финишировали юные спортсмены из Майны, 
за ними - димитровградцы и шашисты Чердаклин-
ского района. В самом захватывающем виде - пла-
вательной эстафете - лучшее время у димитров-
градцев, пловцов из Радищева и Ульяновска. В 
общекомандном зачете первое место и путевки на 
сентябрьский финал Президентских игр завоевали 
школьники Димитровграда. 

« велошоссе

быСТра Не По годам

Ралли-рейды добрались до «Дикого пиона»
« автоспорт

одним из героев первого  
этапа открытого чемпионата   
Ульяновской области по 
ралли-рейдам стал 17-летний 
ульяновский школьник егор 
охоТНиков.  
в своем зачетном классе 
среди 15 экипажей он занял 
пятое место.

Михаил РОССОШАНСКИЙ

- Для дебютанта ралли-рейдов 
- это очень хороший результат, - 
говорит отец юного гонщика Алек-
сандр ОХОТНИКОВ. - Конечно, у 
Егора достаточно большой гоноч-
ный опыт, и назвать его новичком 
в автоспорте нельзя. Но вот в со-
ревнованиях по ралли-рейдам он 
участвовал впервые. Поэтому пя-
тое место - весьма высоко. Отмечу 
также, что не последнюю роль в 
этом успехе сыграл и автомобиль, 

на котором ехал Егор. Его подгото-
вили в ульяновской команде «Газ 
Рейд Спорт». Это отечественная 
«Газель», собранная исключитель-
но на «родных» комплектующих. И 
на довольно сложной трассе она 
вела себя отменно! 

В целом первый этап открытого 
чемпионата Ульяновской области, 
который прошел в Радищевском 
районе, собрал около 40 пилотов 
из десятка регионов России в не-
скольких зачетных классах. Среди 
них - участники других знамени-
тых всероссийских соревнований. 
Например, таких, как «Шелковый 
путь». Гонки решили провести па-
раллельно знаменитому фестива-
лю славянской культуры «Дикий 
пион». 

- Проводить не просто гонки, а 
еще со смысловым подтекстом - 
это новая традиция ралли-рейдов, 
- продолжает ОХОТНИКОВ-

старший. - Мы уже посвящали 
наши гонки Дню Победы и другим 
событиям. Нынешний этап полу-
чился очень живописным. Ведь 
сроки проведения соревнований 
совпали с цветением дикого пиона! 
Впрочем, трасса для пилотов по-
лучилась весьма сложная, хотя и 
скоростная. Лидеры соревнований 
ехали со средней скоростью около 
80 километров в час! Для пере-
сеченной местности это довольно 
быстро.

Среди победителей «Дикого 
пиона» - Дмитрий Рыбин и Андрей 
Батенко на «УАЗ»-«Патриоте». В 
классе мотоциклов весь пьеде-
стал почета заняли ульяновцы, а 
лучшее время - у Алексея Ключ-
никова. 

Следующий этап чемпионата 
области по ралли-рейдам пройдет 
18 июня в Тереньгульском районе 
и будет посвящен Дню молодежи.
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Судья международной категории, 
олимпийский арбитр по спортивной 
борьбе, 46-летний ульяновец 
андрей криков включен в список 
судей, которые будут работать  
на олимпиаде в рио-де-жанейро.
Михаил РОССОШАНСКИЙ

Андрей Криков в ульяновской греко-римской борь-
бе фигура знаковая. Директор детско-юношеской 
спортивной школы по борьбе, заслуженный тренер 
России, заслуженный работник физкультуры Рос-
сии, он воспитал чемпиона Сурдлимпийских игр,  
14-кратного чемпиона страны Евгения Голованова. 
При этом ровно 20 лет назад, в 1996 году, Криков стал 
судить борцовские поединки. Да так качественно, 
что вскоре вошел в число лучших арбитров мира. В 
2008-м Международная федерация борьбы включила 
его в судейскую бригаду на Олимпиаду в Пекине. По-
том был олимпийский Лондон в 2016-м. И вот новая 
победа, а именно так следует признать факт будущей 
бразильской поездки Андрея Крикова.

…Сам Андрей Иванович свое третье олимпийское 
назначение воспринял спокойно, если не сказать, буд-
нично. По крайней мере, эмоций не выказал…

- Чувствую, что на мне будет большая ответствен-
ность, - комментирует известие о летней команди-
ровке в Рио сам КРИКОВ. - Все-таки Олимпийские 
игры - особенный турнир не только для спортсменов, 
но и для судей. Ведь мы, арбитры, - часть большого 
спортивного праздника, которая должна сделать его 
честным.

-  Где  и  как  завоевывалась  ваша  олимпийская 
путевка?

- Через судейство на турнирах самого высокого 
уровня - на чемпионатах мира и Европы, а также на 
отборочных олимпийских турнирах в Сербии и Казах-
стане. Это основные соревнования. В целом отбор 
был очень жестким. Приведу только один пример. На 
Олимпиаде в Лондоне судейская бригада состояла из 
60 лучших арбитров. В Рио полетят только 50. Но и 

это не предел: поговаривают, что через четыре года 
на Олимпиаде 2020 года будут работать всего 30 ар-
битров.

-  Чем  для  вас  запомнились  две  предыдущие 
Олимпиады?

- Все той же ответственностью. Потому что пре-
красно понимал: от моей работы зависит судьба мно-
гих спортсменов и тренеров. Ведь главная цель ар-
битров - отсудить объективно, постараться избежать 
ошибок. При этом могу сказать, что арбитры, как и 
другие участники Олимпиады, также волнуются перед 
выходом на ковер. Ведь мы, судьи, - обыкновенные 
люди.

-  До  Олимпиады  в  Рио  планируете  работать 
на  каких-либо  соревнованиях?  Или  можно  вы-
дохнуть? Ведь олимпийская путевка в кармане.

- До поездки в Бразилию предстоит только один 
крупный турнир - чемпионат России. Он пройдет в 
Грозном в начале июня. После можно будет спокойно 
готовиться к Олимпиаде.

- Подготовка к Олимпиаде у судей - это только 
теория?

- Нет, конечно! Арбитр всегда должен быть в пре-
красной физической форме. Представьте себе, что 
борцов-богатырей будет судить арбитр с пивным жи-
вотом! Ужас! Такого не было никогда и не будет! Я за 
своей физической формой слежу очень тщательно. 
Зарядку делаю каждый день. Кроме того, три-четыре 
кросса в неделю. Мне этого вполне хватает.

- Мечта  любого  борца  - финал Олимпиады. В 
вашей  судейской  карьере были финальные пое-
динки?

- Только один раз. В Лондоне я работал арбитром 
на ковре в финальной схватке в весовой категории до 
120 килограммов. Понимаю, к чему вы клоните. Если 
в финальных схватках будут бороться российские  
спортсмены, то российских арбитров на них не назна-
чат. Я действительно согласен с тем, чтобы в финаль-
ных схватках было как можно меньше наших судей и 
как можно больше наших борцов!

К слову, кроме Андрея Крикова, в олимпийский Рио 
поедут еще два представителя российского судейско-
го корпуса - Сергей Новаковский из Екатеринбурга и 
Норавард Арустамян из Москвы.

олимПийСкий  
хеТ-Трик крикова!

На 59-м году жизни скоропостижно скончался экс-начальник 
футбольных клубов «Волга» (Ульяновск) и «Текстильщик» (Ише-
евка) СИДЯКИН Сергей Афанасьевич.

Спортивная общественность, ФК «Волга», газета «ЧЕМПИОН» 
выражают соболезнования родным и близким покойного. 

19 мая (четверг)
Футбол Чемпионат России. 2-й дивизион. «Урал-

Поволжье». «Волга» - «Носта» (Новотроицк). 
Ульяновск. Стадион «Старт». 18.00.
21 мая (суббота)

Футбол УЛДФ. Стадион суворовского училища. 
21-22 мая. 10.00 - 18.00. 

Мини-футбол Турнир памяти А. Матросова. Корты УСК 
«Новое поколение». 21-22 мая. 9.00 - 15.00. 
22 мая (воскресенье)

Спортивное 
ориентирование

Всероссийские соревнования «Российский 
азимут-2017». Карсун. 

15 мая
Исполнительного директора областной федерации кикбоксинга 

Владимира ШЕЯНОВА.
Воспитанницу ульяновского футбола Алину МУРСАЛИМОВУ.

16 мая
Мастера спорта по самбо и дзюдо Олега ПЛИСОВА.
Ульяновского велогонщика Дениса МУХИНА.

18 мая
Экс-администратора ФК «Энергия» (Ульяновск) Сергея  

ВЕРШИНИНА.

Забродину - с юбилеем!
Федерация конькобежного спорта Ульяновска, 

друзья, родные поздравляют с юбилеем ульянов-
скую конькобежку, 60 лет проработавшую на благо 
конькобежного спорта нашего региона, - Людмилу 
Никифоровну ЗАБРОДИНУ (в девичестве - Сели-
верстову). Друзья, товарищи, бывшие спортсмены 
и нынешние ученики желают Людмиле Никифоров-
не крепкого здоровья, счастья, долгих лет жизни и 
мирного неба над головой.

Боксировали против олимпиоников
Представители димитровградской школы бокса «Ринг» Алексей МОСКВИН (56 кг) и Владислав ФЕДЮ-

РИН (75 кг) приняли участие в матчевой встрече между сборными России и Германии, в которой россияне 
взяли верх - 6:2. Москвин боксировал против чемпиона Германии, будущего участника Олимпийских игр в 
Рио-де-Жанейро, и в равном бою раздельным решением судей все же уступил своему сопернику - 1:2. А вот 
Федюрин победил своего оппонента за явным преимуществом (3:0). Примечательно, что и соперник Федю-
рина будет защищать цвета сборной Германии на грядущей Олимпиаде.  

Андрей Криков (крайний справа) 
всегда готов защищать свою точку 
зрения.


